

# Neumarkt singt, Burg erklingt

Acht Neumarkter Chöre luden zum Open-Air-Konzert.

NEUMARKT. Acht Chöre der Marktgemeinde Neumarkt ließen im sagemumwobenen, einzigartig anmutigen Burg-areal ihre Stimmen unter freiem Himmel erklingen.

Mit dabei waren die Grazluppas, „Liederkranz“ Neumarkt, die Sängerrunde Pöllau, „Alpenklang“ Perchau, 3duljo, „Kohlröserl“ Zeutschach, der Kirchenchor Mariahof und der MGV „Höhenklang“ Mariahof. Die musikalische Einbegleitung erfolgte durch das Gebläse Seidl-Ofner.

Der Burgenverein Steinschloss unter Obmann Günther Sperl lud gemeinsam mit dem MGV „Höhenklang“ zu diesem bezaubernden Sängerfest. Zwischen den Auftritten der Chöre wurde Volkstanzen und gemeinsames Singen zum Besten gegeben. Werner Fest „entführte“ die zahlreichen Besucher in die Geschichte



**Burgvereins-Obmann Günther Sperl (4. v. l.) lud gemeinsam mit dem MGV „Höhenklang“ zu diesem Fest.**

Foto: Perchthaler

der Burgruine und moderierte auch das Chorfest. Den Löwenanteil dieser Organisation leistete Wilfried Ofner, der zugleich Chorleiter des MGV Mariahof ist. Alle Chöre sangen unentgeltlich und der gesamte Erlös des Tages kommt dem Burgenverein zugute. Dieser besteht schon seit 19 Jahren,

viele ehrenamtliche Mitarbeiter halten diese Burganlage in Schuss. Die Burgruine Steinschloss ist die größte und wohl auch interessanteste der Steiermark!

Dank erging im Anschluss an die Mitwirkenden, an alle freiwilligen Helfer und die Landjugend.

**I. Perchthaler**